

Zur Bekanntgabe in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschuss am 16.8.2007

Geschwindigkeitsmessungen auf innerörtlichen Straßen
hier: Am Hembser Berg/Zur Krüne

Auf Grund von Beschwerden der Anwohner, das auf den Haupterschließungsstraßen Am Hembser Berg/Zur Krüne (Tempo 30-Zone) zu schnell gefahren wird, wurden Geschwindigkeitsmessungen in der Zeit von 16.5. – 23.5.2007 vorgenommen.

In diesem Zeitraum von 8 Tagen wurden erfasst:

Stadtauswärts 5969 Fahrzeuge davon

5847 Fahrzeuge =	97,96 %	bis 43 km/h	= innerhalb der Toleranzen
113 Fahrzeuge =	1,89 %	bis 53 km/h	= innerhalb vom Verwarnungsgeldbereich
8 Fahrzeuge =	0,13 %	bis 63 km/h	= innerhalb des Anzeigenbereichs
1 Fahrzeug =	0,02 %	über 64 km/h	= im Fahrverbot

Auffällige sind die Zeiten:

Montag	11.00 – 12.00 Uhr	Freitag	19.00 – 20.00 Uhr
Dienstag	19.00 – 20.00 Uhr	Samstag	19.00 – 20.00 Uhr
Mittwoch	19.00 – 20.00 Uhr	Sonntag	16.00 – 17.00 Uhr
Donnerstag	14.00 – 15.00 Uhr		

Stadteinwärts 5630 Fahrzeuge davon

5343 Fahrzeuge =	94,90 %	bis 43 km/h	= innerhalb der Toleranzen
256 Fahrzeuge =	4,55 %	bis 53 km/h	= innerhalb vom Verwarnungsgeldbereich
28 Fahrzeuge =	0,50 %	bis 63 km/h	= innerhalb des Anzeigenbereichs
3 Fahrzeuge =	0,05 %	über 64 km/h	= im Fahrverbot

Auffällige sind die Zeiten:

Montag	19.00 – 20.00 Uhr	Freitag	15.00 – 16.00 Uhr
Dienstag	17.00 – 18.00 Uhr	Samstag	20.00 – 21.00 Uhr
Mittwoch	14.00 – 15.00 Uhr	Sonntag	16.00 – 17.00 Uhr
Donnerstag	19.00 – 20.00 Uhr		

Die Auswertung ergab, dass die gemessenen Geschwindigkeiten zu 95 % innerhalb der zulässigen Toleranzen von 30 – 43 km/h liegen. Auf Grund dieser eindeutigen Messergebnisse werden z.Z. seitens des Verkehrsdienstes der Polizei keine weiteren Maßnahmen für erforderlich gehalten. Beabsichtigt ist jedoch sporadisch Messungen vorzunehmen.